



NGO

**Danramil 0824/17 Sumberbaru Hadiri
Lokakarya Mini Eksternal, Ajak Semua
Komponen Tingkatkan Keterpaduan Tangani
Stunting**

Siswandi - SUMBERBARU.NGO.WEB.ID

May 4, 2023 - 17:23



JEMBER – Lokakarya mini (Lokmin) Eksternal Puskesmas Pembantu Desa Sumberbaru dan Desa Rowotengah dilaksanakan jadi satu di puskesmas Sumberbaru pada Kamis 04/05/2023, membahas penanganan stunting dan gizi anak.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Camat Sumberbaru Murdihartono, Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror, Kapolsek diwakili Kanit Binmas Aipda Aris S, Kepala Puskesmas Sumberbaru Kepala Desa Se Kecamatan Sumberbaru serta pejabat terkait setempat.

Pada kesempatan tersebut Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror, yang juga diberikan kesempatan untuk memberikan kata sambutan sebelum Camat Sumberbaru, menyampaikan bahwa penanganan stunting merupakan bagian diri pimpinan TNI untuk membantu percepatan penanganannya, untuk itu pada kesempatan ini mari kita tingkatkan keterpaduan yang sudah terjalin ini, dengan melakukan pendataan yang lebih valid dan akuntabel.



Untuk itu keberadaan Babinsa dilapangan yang sedang melakukan validasi data hendaknya didukung dan muncul data yang valid dan factual, guna kecepatan dan ketepatan penanganan lebih lanjut, jangan sampai data yang didapat Babinsa tidak sama dengan data yang ada di Puskesmas pembantu di masing-masing desa. Perlu diketahui bersama bahwa ditingkat Kabupaten Bapak Asuh Stunting adalah Dandim dan ditingkat Kecamatan adalah Danramil. Jelas Danramil.

Pada Kesimpulan hasil Lokmin Eksternal tersebut direkomendasikan bahwa setiap kegiatan harus terkoordinasi bersama 3 pilar desa dan Kecamatan, sehingga sinergitas selalu terjaga, pengawasan melekat ditengah masyarakat, Gizi dan Kesehatan anak-anak yang terdampak stunting untuk mendapat perhatian khusus agar pertumbuhan anak2nya cepat meningkatkan, Tim Percepatan Stunting agar di aktifkan lagi di tiap-tiap desa bersama 3 Pilar dan kader, dapur Gizi akan dibentuk Perdesa.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi membenarkan adanya pendataan stunting yang dilakukan oleh Babinsa tersebut, dalam upaya memadukan data yang ada dalam percepatan penanganan secara terpadu.



Kita TNI bertugas membantu percepatan penanganan sesuai atensi dari pimpinan, sebagai bagian dari tugas pokok TNI dalam membantu Pemerintah Daerah dalam penanganan meluasnya stunting, yang mengancam masa depan generasi bangsa Indonesia. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)